



Compiten por quién tiene al 'peor García': Máynez

Entre García Luna y García Harfuch, los partidos de las precandidatas presidenciales compiten por ver quien tiene "el peor de los García", aseguró el precandidato único de Movimiento Ciudadano (MC) a la Presidencia, Jorge Álvarez Máynez.

"Compiten por ver quién tiene al peor de los García. Por un lado está Genaro García Luna, del PRIAN, y por el otro su discípulo Omar García Harfuch, que está en Morena", mencionó el emecista.

A través de un video en redes sociales, el precandidato presidencial consideró que para sus adversarios presidenciables, Claudia Sheinbaum y Xóchitl Gálvez, "hablar de seguridad es montar un circo", con el único objetivo de sumar votos.

"Para ellas es un tema electoral en el que sus cuartos de guerra les aconsejan ir a ganar votos lucrando con este tema. Por eso se lanzan descalificaciones e insultos", mencionó en el video.

Además en su mensaje, Álvarez Máynez acusó que el poder civil en los últimos sexenios "claudicó" a su responsabilidad en materia de seguridad, y dejó la paz en manos del Ejército.

"Hemos dejado en manos de los militares el tema más importante, garantizar la vida y la paz de los mexicanos", aseveró.

Asimismo hizo una comparación con el país vecino del Salvador, argumentando que pese a que

Compiten por ver quién tiene al peor de los García. Por un lado está Genaro García Luna, del PRIAN, y por el otro su discípulo Omar García Harfuch, que está en Morena"

JORGE ÁLVAREZ MÁYNEZ

Precandidato presidencial

ellos poseen menos recursos que México, pudo combatir dicha problemática en el México nuevo que su partido propone la seguridad será una prioridad.

Tras ocho días como precandidato, Jorge Álvarez Máynez cerrará sus actividades de precampaña este jueves 18 de enero, desde Monterrey, Nuevo León.

El cierre de precampaña del precandidato emecista se llevará a cabo en la Explanada Cultural de Monterrey, ubicada en la calle 5 de Mayo, a las 18:00 horas.

En su cierre de actividades, Álvarez Máynez estará acompañado por la influencer Mariana Rodríguez, esposa del gobernador de Nuevo León, Samuel García, y precandidata de Movimiento Ciudadano por la alcaldía de Monterrey.

/RODRIGO CEREZO

METAS. El precandidato Álvarez Máynez aseguró que en el "Nuevo México" que él propone, la seguridad será uno de sus objetivos.



©ALVAREZMAYNEZ